

**SOLO PARA
HOMBRES**

¿VA USTED BIEN VESTIDO?

Lo demostrará si advierte, a primera vista



Bajo una chaqueta clásica tiene puesto un jersey suave y sencillo. El jersey va bien sin engañeta en vez de una camisa blanca y una corbata de gesto sencillo.



Los calcetines cortos deján ver un trozo de pierna desnuda, decididamente sintetica. Debiera llevar calcetines largos bien estirados por las llagas parte, el perfile es de la chaqueta. Por otra



Ha llevado los bolillos de un modo inveterado, detormando la linea de la cintura. Pero otra



Una elección con las sandalias. Aun cuando este sea un gesto sencillo, adoptado por los turistas extranjeros, no se considera como elegante



De las mangas de la chaqueta salen dos pullos prenden sobre todo más de dos o tres centímetros enormes. El buceo tiene, en cambio, diez que no



detalles o una cosa a la otra, pero no juntas un jersey. No hay ninguna justificación para los

¿Quiere usted poner a prueba sus conocimientos sobre moda masculina? Nada más fácil; para valorarla bastará esta divertida prueba fotográfica, que consiste en una real y verdadera «caza de errores». Además de ejercitarse su espíritu de observación, le permitirá juzgar el grado de su elegancia y evitará que cometa alguna pequeña equivocación que le pueda tachar entre sus amistades de descuidado en el vestir. Notará que en cada una de estas fotos que hoy publicamos se esconde un error (se trata de esas típicas «distracciones» en las que caen fácilmente los hombres cuando no se preocupan mucho de las normas impuestas por la moda masculina). Usted tendrá que averiguar las equivocaciones con una mirada. Luego, invierta usted la página y podrá comprobar si ha «dado o no, en el blanco» justo de las incorrecciones.

los errores cometidos en estas fotografías



Agul lleva la corbata excesiva en su chaqueta preñejada de galles. Siempre mejor, en cambio, portarse una corbata de lana de un color liso



También es un error la exhibición de plumas y lapiceros en el bolsillo. Mejor dejarlos dentro de la chaqueta



La parte inferior de la corbata es más larga que la superior. Es necesario lo contrario, para evitar una inmensoable impresión de desorden



Se ha puesto el impermeable encima del «mono» bligo. Denota poco gusto. En este caso se considera solamente abrigarse de coraje no depender



lleva trenzas y además cinturón. Se trata, como pudo verse, de un hombre excesivamente precioso que sacrifica la elegancia a sus temores



El reloj está puesto sobre el puño, por medio de un compromete la estética y el buen gusto. Desgastar el borde del mismo. De tal modo,